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PEDTDo DE PnovroÊNch N" 136/2021 ENTRAoA EM 30//08/2021

Auronl VEREADoRA: SueleN PAScoAL

A VEREADoRA oUE ESTA §UBSCREVE

REQUER QUE, APÓS TRAMITAÇÂO

REGIMENTAL, SEJA ENCAMINHADO AO

PRererro MuNrcrpAL, Srxxon JEFERSoN
Lurz ToMAzoNr, o sEcurNTE PEDtDo DE

PaovroÊHcta:

"Que seja contratado mais exames de ultrassom morfológica'

JusflFrcATrvA

Desde já agradeço a atenção. certa do atendimento da solicitação.

Sala das SessÕes, 31 de agosto de 2021 .
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Tal solicitação se faz necessária devido a demanda em relação a esse
exame.

Muitas gestante tem nos procurado para relatar que náo estáo
conseguindo realizar os exames. Entendemos gue esse exame é fundamental para

as gestantes.
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